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证券代码：002675                                证券简称：东诚生化 

 

烟台东诚生化股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

  编号：2013-002 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

宝盈基金管理有限公司 彭敢（基金经理） 

金鹰基金管理有限公司 尹哲（博士、基金经理助理） 

中国民族证券有限责任公司  纪钢（医药行业分析师） 

富安达基金管理有限公司  李守峰（研究员） 

齐鲁证券有限公司  陈景乐（医药行业分析师） 

齐鲁证券有限公司  裘倩倩（医药行业分析师） 

齐鲁证券有限公司  韩平（研究员） 

时间 2013 年 5 月 24 日 

地点 烟台经济技术开发区长白山路 7 号公司三楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 

由守谊、况代武、白星华、刘晓杰、孙平 

投资者关系活动

主要内容介绍 

了解公司收购烟台大洋制药有限公司股权的情况及公司发展

情况 

附件清单（如有） 会议纪要 

日期 2013 年 5 月 24 日 
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烟台东诚生化股份有限公司机构调研会议纪要 

 

时间：2013 年 5 月 24 日 

地点：烟台经济技术开发区长白山路 7 号公司会议室 

调研人员：彭敢、尹哲、纪钢、李守峰、陈景乐、裘倩倩、韩平 

公司参与人员：由守谊、况代武、白星华、刘晓杰、孙平 

承诺书签署情况：已签署 

记录人：孙平 

 

主要交流内容： 

首先，由公司董事会秘书白星华先生向各位研究员介绍公司的基本情况，然

后公司董事长由守谊先生及烟台大洋制药有限公司总经理况代武先生向各位研

究员介绍大洋制药的有关情况： 

大洋制药是 1999 年建厂， 2006 年以前，大洋制药拥有两个产品批准文号，

其中，金菌灵胶囊，由生物发酵而成，具有抗癌、抗肿瘤的功效，另外一个是六

味地黄。经过近几年的发展，大洋制药已拥有 26 个国准字号，其中，有 22 个为

大洋制药自主研制，均是根据市场的需求研制开发。由于产品选择准确和市场开

拓得力，公司业绩近几年增长较快，2011 年、2012 年均以约 40%年均增长率增

长。 

一、大洋制药主打产品有： 

1、消风止痒颗粒 

有成人规格和儿童规格，其中儿童规格为独家规格，大部分在医院中标，具

有 50%的市场占有率。 

2、盐酸氨溴索分散片 

该产品在全国有 5 个省已经中标。作为基药产品，一旦某厂的产品中标后，

该厂家就成为该省的独家供应商，垄断该产品在该省的医药市场。 

大洋制药同时拥有处方药和 OTC 药品，其中 OTC 药品发展的较快，而作为

处方药，要打进医院必须要进行招标、中标等程序，程序繁琐复杂，市场开拓速

度相对慢一些。 
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3、止痛化癥颗粒 

该产品为独家医保，妇科用药，已经在全国 5 个省销售，销售业绩近几年不

断攀升。 

二、公司的特色品种有： 

1、感冒类：新血片（用于热性感冒） 

           盐酸氨溴索分散片 

 银黄滴丸（用于咽喉肿痛） 

 富马酸路马斯汀片（用于感冒引起的过敏性鼻炎），该产品于

今年 5 月份刚获得药品批准文号。 

2、降糖宁胶囊 

本药采用中西药组合，用药少，毒副作用小，独家系列，用于治疗糖尿

病。 

3、饿求齐片 

   用于治疗慢性肠炎，彝族特色品种。 

三、问：大洋制药的产品是自己销售还是通过招商代理呢？ 

   答：这个要根据具体形势定，以前大洋制药在全国有十个办事处，后来

慢慢的压缩数量，后来就撤销了办事处改为代理。目前，省内的由公司自己

直接销售，省外的交给代理商来做。 

四、问：目前大洋制药的哪些产品为公司的销售业绩贡献最大？ 

   答：金菌灵、穿龙骨刺胶囊、消风止痒颗粒、银黄滴丸、盐酸氨溴索分

散片、新血片、六味地黄丸等，以上产品占公司销售额的 70%，公司预计饿

求齐片（独家剂型）、紫丹银屑（独家剂型）等品种将具有较好的市场前景。 

五、问：目前制约大洋制药产品的瓶颈是什么？  

   答：公司产能不能满足市场的需要，目前大洋制药正在进行的扩产改造

已接近尾声，今年 8 月份将申请 GMP 认证。扩产完成后，将增加 30%-50%

的产能。 

六、问：公司收购大洋制药出于什么样的考虑？ 

   答：主要是实现产业链的互补合作，原料药、注射剂与中西口服制剂的

结合，东诚的国外市场于大洋制药的国内市场的结合。 
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七、问：公司在收购大洋制药的协议里约定了对赌条款，未来三年利润总

和不低于 7300 万元，大洋制药在 2013 年能实现 2000 万的利润吗？ 

答：根据目前大洋制药的经营状况，应该可以完成，况总有这个信心。 

八、问：公司有减持的计划吧？ 

答：公司昨天已经公告，限售股上市流通的提示性公告，公司第二大股

东金业投资追加锁定半年。 

 

 

 


